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CITTÀ DI TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE N.8 - SAN SALVARIO - CAVORETTO 
 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
C.8 – ORDINE DEL GIORNO: “PIANIFICAZIONE E PROSSIMA PROGRAMMAZIONE 
PER INTERVENTI DI MANUTENZIONE ORDINARIA SUI RII DELLA 
CIRCOSCRIZIONE 8. 
 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 
 

Premesso che 
 
La Circoscrizione 8, tramite la Commissione Ambiente, negli anni dal 2001 al 2005 con 
iniziative rivolte al recupero e alla valorizzazione ambientale, aveva dedicato una particolare 
attenzione alle problematiche dei rii della Circoscrizione 8, al fine di promuovere, pianificare 
e programmare gli interventi necessari sui corsi d’acqua e sulle sponde dei rii. 
 

Premesso inoltre che 
 
La Circoscrizione 8, tramite la VI Commissione Ambiente a seguito del ripetersi di questi 
problemi, negli anni sopraccitati aveva promosso uno studio con tecnici del settore, in due 
fasi, e poi era passata alla realizzazione degli interventi programmati, stabilendo le priorità e 
le criticità degli alvei. 
 

Considerato che 
 
Questa Circoscrizione nell’anno 2004, tramite la Commissione Ambiente, prima con la 
collaborazione della Regione e della Provincia, e nel 2005/06 solo con la Provincia, e con le 
risorse proprie era riuscita ad intervenire e concludere le due fasi di manutenzione ordinaria 
su 6 rii della Circoscrizione, con risultati più che soddisfacenti. 
 

Considerato inoltre che 
 
Lunedì 13, giovedì 16 giugno e ultimamente l’8 e il 9 luglio si sono verificate, in tutta la zona 
collinare gravi precipitazioni atmosferiche con caduta abbondante di pioggia e grandine 
provocando numerose frane nella zona collinare, e prima fascia precollinare, creando forti 
disagi agli abitanti delle zone colpite; 
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Constatato che 
 
Dopo incontri, avuti nel passato, (anni 2001-2005) e durante gli interventi suddetti, sia con 
responsabili del Comune di Torino, della Regione Piemonte e della Provincia di Torino, erano 
emersi da tali Enti la necessità di approfondire e collaborare a queste iniziative, e che la 
Circoscrizione nel passato aveva avuto un ruolo determinante, nella pianificazione e 
programmazione degli interenti, non solo consuntivo e propositivo, ma anche economico; 
 
Constato inoltre 
 
Che dopo queste iniziative alfine di rendere più sicuri i rivi collinari, non è stato fatto più 
nulla dalla Circoscrizione a livello propositivo, ma bensì la carenza di manutenzione ha 
peggiorato la situazione. 
 
Tutto ciò premesso, considerato, constatato 
 

IMPEGNA 
 
Il Sindaco e la Giunta del Comune di Torino, 
 
a inserire nel prossimo futuro nel capitolo a Bilancio del Decentramento la voce, 
Manutenzione Ordinaria e pulizia degli alvei dei rii collinari di competenza, con lo scopo di 
prevenire frane o qualunque altro danno all’ambiente circostante e inoltre, là dove è 
necessario obbligare i privati con ordinanze, (per pubblica sicurezza) ad intervenire sulle 
sponde  di proprietà. 
 
La proposta è quindi posta in votazione. Il Consiglio procede alla votazione. Al momento del 
voto risultano assenti dall'aula i Consiglieri: BONAVITA-RIENTE-SEPPILLI. Accertato il 
risultato della votazione palese il Presidente Levi dichiara il seguente risultato: 
 

PRESENTI............................................ 22 
VOTANTI............................................. 21 
ASTENUTI...........................................   1 (Disegni) 
VOTI FAVOREVOLI........................... 21 
VOTI CONTRARI................................ == 

 
Il Consiglio di Circoscrizione con n. 21 voti favorevoli approva. 
 
 


